



Publié sur *Paris Normandie* (<http://www.paris-normandie.fr>)

[Accueil](#) > Près de Rouen : Un escroc de haut vol recherché

## Près de Rouen : Un escroc de haut vol recherché

Par *Remy Lebel*

Créé le 04/03/2011 07:05

Officiellement, il s'appelle Georges Lefèvre. Il est né le 7 octobre 1966. Ce chef d'entreprise, qui se dit de nationalité belge, a pignon sur rue et figure au registre du commerce. Du moins figurait, car depuis le dépôt de bilan et le placement en redressement judiciaire de sa société, le 7 décembre dernier, le gérant de Protection Française, une Société anonyme à responsabilité limitée (SARL) spécialisée dans le gardiennage et la sécurité a disparu totalement de la circulation. Il est, depuis tout ce temps, activement recherché par les services de police. L'homme est en effet soupçonné d'être un escroc de haut vol.

Pourtant, lorsqu'il a acquis pour l'euro symbolique la société Protection Française en juillet 2010, Georges Lefèvre avait fait plutôt bonne impression. Il avait même proposé au patron-vendeur de le garder dans l'entreprise en qualité de directeur, moyennant un bon salaire.

Mais tout est allé ensuite très vite. Le nouveau gérant s'empresse de transférer, sans raison, le siège social de Déville-lès-Rouen à Paris-La Défense. L'inquiétude monte dans l'entreprise qui emploie une centaine de salariés, en majorité des agents de sécurité qui travaillent pour le compte de grandes surfaces, comme Leclerc, Intermarché, Le Printemps...

Début décembre 2010, ils se mobilisent pour réclamer le versement du salaire de novembre. Ils tentent de joindre leur patron, en vain. « Nous n'avons pas été payés, car le gérant s'est barré avec la caisse », accuse alors un employé. Effectivement, Georges Lefèvre a disparu.

La personnalité du nouveau gérant est révélée au grand jour. En réalité, Georges Lefèvre n'existe pas, c'est un nom d'emprunt. Il n'est pas belge et pas né le 7 octobre 1966. Son adresse est fautive également. Ce qui est vrai, en revanche, c'est que l'homme est parti en vidant les comptes de l'entreprise : il aurait détourné 400 000 euros et oublié de déclarer trois à quatre mois de charges sociales.

La SARL Protection Française est alors contrainte de déposer le bilan. Elle est placée en redressement judiciaire tandis qu'un administrateur est désigné en décembre dernier par le tribunal de commerce de Rouen. Ce dernier accorde finalement une période d'observation de deux mois avec poursuite de l'activité. Cette période a été reconduite jusqu'au 7 juin prochain afin de permettre à la société de trouver un

repreneur et d'éviter ainsi la liquidation judiciaire.

« Nous avons un contact bien avancé et plein d'espoir avec un repreneur, une société de sécurité de taille nationale. Notre objectif est de vendre le plus tôt possible », confie Me Guillaume Branchu, l'administrateur judiciaire, tout en affirmant sa ferme volonté de pérenniser les emplois.

Le personnel de la société Protection Française, dont les bureaux sont installés dans l'enceinte de Seine-Créapolis, rue de la République à Déville-lès-Rouen, suit attentivement l'évolution du dossier. Mais il ne cache pas non plus sa curiosité de savoir ce qu'est devenu son patron fantôme. « On voudrait bien savoir où il est », lâchait hier, un rien médusé, un employé de la société.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : La société de sécurité, de gardiennage et de protection attend vivement un repreneur pour oublier toutes ces mésaventures

**Visuel 1:**



**URL source:** <http://www.paris-normandie.fr/article/faits-divers/pres-de-rouen-un-escroc-de-haut-vol-recherche>